
      Fraktion   Bündnis 90 /Die Grünen    

                                                    im Samtgemeinderat Bersenbrück 

Ralf Gramann                   Elisabeth Middelschulte                   Günther Voskamp    

 An  Herrn Samtgemeindebürgermeister 

Michael Wernke 

Lindenstraße 2 

49593 Bersenbrück              

                                                                                                                Bersenbrück, den 15.04.2020 

Anfrage Baustart Lindenstraße 

Sehr geehrter Herr Wernke.  

Dem Kämmerer der SG Herrn Andreas GüNler ,  

dem Aufsichtsratsvorsitzenden HaseWohnbau Herrn Frank von der Haar  

und den Ratskolleg*innen z.K. 

hiermit beantrage ich, auch im Namen der FrakTon von Bündnis90/Die Grünen im Rat der Samtge-
meinde Bersenbrück, folgende Fragen zu beantworten: 

1.  Seit wann sind die Planungen und Vorbereitungen zur Durchführung der Vergaben für den beab-
sichTgten Bau an der Lindenstraße in Bersenbrück abgeschlossen? 

2. Welche  Geldsumme wurde  bereits invesTert?   

3. Wie hoch ist der Verlust pro Monat in Form von Mieten von Wohn- und Büroräumen und Bereit-
stellungszinsen, falls sich die FerTgstellung weiterhin verzögert?  

4.  Wann soll der beabsichTgte Bau an der Lindenstraße in Bersenbrück gestartet werden? 

5. Welcher Zeitkorridor ist für die FerTgstellung geplant? 

6. Welche Pläne gibt es bis zur FerTgstellung für Maßnahmen, damit die Mitarbeiter*innen in der 
Verwaltung, die derzeit im Dachgeschoss untergebracht sind, möglichst schnell in Räumlichkeiten 
wechseln können, die sie nicht mehr gesundheitsschädigenden Arbeitsbedingungen besonders in den 
heißen Sommermonaten und bezüglich Brandschutz aussetzt.  



7. Inhaltlich gleich fragen wir nach dem im zu erstellenden Gebäude geplanten Familienzentrum mit 
BegegnungsstäNe. Hier liegt die Begründung in der Tatsache, dass die Samtgemeinde Bersenbrück 
zusammen mit den Mitgliedsgemeinden sich als generaTonenübergreifend familienfreundliche 
Kommune beschreibt. 

8. Gibt es alternaTve Überlegungen? Wenn ja welche?  

Ich biNe um kurzfrisTge Beantwortung. Die Antworten biNe ich zu verschridlichen und zudem im 
Bauausschuss zu erläutern. 

Alle Ratsmitglieder biNe ich in Kenntnis zu setzen.  Im Vorfeld biNe ich alle FrakTonen wie in bisheri-
ger Form einzubeziehen. 

  

 Mit freundlichen Grüßen 

 

Elisabeth Middelschulte     - stellvertr. FrakTonssprecherin 

                                                                                                                


